

Presseinformation

Spende: Dorfhelferinnen im Landkreis Kelheim erhalten 2.000,00 Euro. Kreissparkasse Kelheim überreicht Scheck.

Während des größten Jahrmarktes in Bayern übergab die Kreissparkasse Kelheim eine großzügige Spende an die Dorfhelferinnen im Landkreis Kelheim.

Im Beisein von Landrat Martin Neumeyer übergab Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz sowie der Abensberger Gebietsdirektor Reinhard Handschuh den Scheck in Höhe von 2.000,00 Euro an die Vertreter der Dorfhelferinnen. Die Übergabe fand am Gillamoos-Sonntag im Anschluss an den traditionellen Festgottesdienst statt.

Bei einem frischen Kaffee und einem herzhaften Kiachl nutzte die Runde das Zusammentreffen noch für einen lockeren Austausch.

Fachbereich Marketing Schäfflerstraße 3 93309 Kelheim

Niklas Neumeyer Telefon 09441 299-5595 Fax 09441 299-5764 niklas.neumeyer@ kreissparkasse-kelheim.de

September 2018



Landrat Martin Neumeyer (2. v. l.) mit Vertretern der Dorfhelferinnen und des Bauernverbandes sowie Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz (3. v. r.) und daneben Gebietsdirektor Reinhard Handschuh

Bild: Helmut Barsa

